

10.7.97

**LAS PROVINCIAS / 27**

## **Comienzan en Valencia los congresos de esperanto**

El Séptimo Congreso Internacional de Esperanto y el 56 Congreso Español comenzó oficialmente ayer a las 10 en la Facultad de Filología de Valencia, donde continuarán hasta el próximo domingo.

En la jornada de ayer la Dra. Rafaela Urueña, de la Universidad de Valladolid, dio la Conferencia de Apertura con el título de "UNUECA EUROPO: PROBLEMOJ KAF DEFIOJ". Además del curso de esperanto impartido a las 4 de la tarde, el día de ayer también contó con la recepción por parte del Ayuntamiento de Valencia a una delegación representativa de ambos congresos.

### **Folleto pro esperanto**

En un folleto repartido ayer se explicaba que el esperanto es "una lengua ideada para facilitar la comunicación entre personas de diferentes culturas en pie de igualdad. Durante más de cien años de uso práctico en todos los campos, el esperanto ha demostrado ser un idioma vivo, dinámi-